

COMITÉ DE SEGURIDAD VIAL

SESION ORDIARIA

ACTA NÚMERO #18 del 2018

Reunidos en la ciudad de Puerto Cortes a los 13 días del mes de Noviembre del 2018, los miembros del Comité de Seguridad Vial en el Salón de sesiones de la Municipalidad, para celebrar una sesión, se presenta la Siguiete:

A G E N D A

- 1.-Comprobación de Quórum.
- 2.-Oración.
- 3.-Apertura de la Sesión.
- 4- Lectura y aprobación del acta anterior (comprobación).
- 5-Lectura de Correspondencia Recibida.
- 6- Lectura de Correspondencia Enviada.
- 7- Asuntos Varios (Reglamento de Comité de Seguridad Vial).
- 8- Informes de actividades e inspecciones.
- 9- Cierre de Sesión.

Punto # 1: Comprobación de Quórum: Estuvieron presentes: **El Ing. Mauricio Casildo, Coordinador del Comité de S.V. El Señor Francisco Palma de la Policía Municipal. El Ing. Víctor Rivera de la Camara de Comercio de Puerto Cortes. El Ing. Denis Ramos por parte de la Asociación de Ingenieros y Arquitectos de Puerto Cortes. El Sr. Leonel Pagan de A.T.C.H. La Abg. Leyla Saavedra de Transporte Interurbano. El Sr. Benjamín Serrano de Transporte CATRACHO. El Lic. Juan Carlos Aguilera de la E.NP. El Ing. Eduardo Monge de la oficina de Vialidad y Transporte. El Inspector Milton Mendoza de la Policía de Tránsito.**

No estuvieron presentes, con excusa: El Ing. Lidwin Martínez Regidor Municipal. LA Abg. Suyapa Garcia representante de la Cámara de Comercio. El Lic. Daniel Escobar

de OPC. El Ing. Diego Méndez representante de la Gerencia de Planificación y Desarrollo. El Señor Ricardo Guerra representante de la A.P.H.

No estuvieron presentes sin excusa: El Ing. Enrique Sander representante de Puertos Marítimos de Honduras. El Ing. Olvin Aguilera Regidor Municipal, El Comandante Hernán Canales del Cuerpo de Bomberos, El comandante Jairo Láinez de la Base Naval, El Comisionado Raúl Martínez de la Policía Nacional, EL Comisionado Municipal Amílcar Alcides Montes, La Ing. Melissa Gavarrete de Planeamiento Urbano.

Se realizó una oración dando gracias a Dios por el Lic. Juan Carlos Aguilera

Punto # 3 Se dio Apertura de la sesión a las 5:10 pm.

Punto # 4 Lectura y aprobación del acta anterior (comprobación) se aprobó el acta sin ninguna enmienda.

Punto # 5 Correspondencia Recibida: NO SE RECIBIO CORRESPONDENCIA

Punto # 6 Correspondencia Enviada 1)-Se envió nota al Ing. Gerardo Murillo Gerente de la E.N.P, donde por instrucciones del C.S.V se le solicita a la E.N.P que asuma el mantenimiento periódico de todo el tramo interno desde el ingreso donde se encuentra la posta de la UPP, hasta el último punto de control de OPC. **Ing. Casildo menciona** que sería bueno le dieran seguimiento y el mantenimiento continuo, ya que el tráfico que se mueve es continuo, por lo que gestionare equipo para hacer la reparación en estos días.

2)- Se le dio lectura a nota enviada a AGREGADOS DEL CARIBE (AGRECASA) donde se les notifica que en este último embarque se ha observado mayor descontrol por parte de los responsables del transporte ya que habido mayor cantidad de derrames de material en todo el corredor y circulación en horas de la madrugada por la 3 avenida ,por lo que por instrucciones del C.S.V ,a partir del próximo embarque se retomara la disposición de circular por la 8 y 9 avenida en horarios de 6:00 am a 6:00pm y en horario de 6:00pm a 6:00 am se deberá gestionar la circulación interna por el recinto Portuario entrando y saliendo por el portón # 14. **Ing. Casildo menciona** que el ingreso interno lo tienen que gestionar ellos, se debe provocar una reacción en ellos ya que el personal de los policías Viales no puede estar las 24 horas en las calles pendientes.

Punto # 7 Asuntos Varios

EL Ing. Mauricio Casildo menciona que en este punto se acordó que se iba tratar como punto único el tema del Reglamento de Comité Vial, quedo en acta anterior ya que anteriormente se les dio una copia del reglamento para hacer sus observaciones y enviarlas por correo, pero no se recibió ninguna observación por correo, solo via chat.

La propuesta es que se apruebe el Reglamento y lo sometamos a Aprobación de Corporación ya que no tenemos más tiempo, sugiero que aprobemos el reglamento tal y como esta. **El Señor Benjamín Serrano menciona** que en lo personal no había podido revisar el reglamento pero que ahora ya lo e revisado y no he hecho mi aportación ya que vi que en el chat se hicieron observaciones y no se tomaron en cuenta. **La Abg. Leyla Saavedra menciona** que ya nos hemos reunido varias veces para discutir el tema del reglamento, a esta fecha ya no es para hacer cambios grandes porque el tema ya se ha discutido muchas veces. **El Ing. Víctor Rivera menciona** que no ha tenido la oportunidad de leer el reglamento quería hacer una observación en la parte financiera en un momento el alcalde nos ofreció el 3% o 5 % del pago del peaje sugiero que se agregue que este fondo se maneje a través de un fideicomiso no a través de tesorería, en lo personal no quiero verme involucrado con fondos. **El Ing. Denis Ramos** pide disculpas por a ver mandado mis observaciones vía chat, ya que algunas de mis observaciones fueron un poco fuertes. **Menciona que el Ing. Víctor Rivera** tiene razón ya que nadie va querer ser tesorero manejar fondos es una gran responsabilidad, el tesorero debe ser una persona de la municipalidad porque tiene que rendir informe. El tema de las motos quería saber si hay alguna gestión para un parqueo solo para motos. **Ing. Casildo menciona** que en el tema de las motos ya se tienen parqueos pintados exclusivamente para motos. En otro tema **Casildo menciona** anteriormente hubieron miembros del Comité Vial que se ausentaron por que ahora desconocen muchas cosas que se están tratando ya que todo este proceso a llevado varias reuniones se formaron comisiones para la revisión y discusión del mismo hasta la parte legal fue revisada por una Abg. Estoy de acuerdo con las modificaciones y ampliaciones que están mencionando, bueno sugiero que dejemos el tema de presentarlo a la corporación para la primera quincena de enero, así le damos tiempo al Ing. Denis Ramos, al Ing. Víctor Rivera de redactar sus propuestas en la próxima reunión solo se agregaría, si para finales de diciembre no hemos recibido nada ya no lo vamos a discutir, sino que solo lo vamos a presentar a la corporación. En la reunión de diciembre solo lo traeríamos para firma. **Leonel Pagan menciona** que le gustaría que se incluya la APCH de manera formal al Comité Vial, ya que aparecen otros representantes de Transporte de Carga. **Casildo le menciona** a Leonel Pagan que lo mande no tiene ningún inconveniente que se incluya. **La Abg. Leyla Saavedra menciona** que es notorio que no hemos leído el Reglamento de Comité Vial, este es un legado que vamos a heredar a otras personas que vengan por lo que sugiero que si nos vamos a reunir comencemos de cero.

El Ing. Casildo Menciona que les propone una reunión extraordinaria para los primeros días del mes de diciembre, para hacer la última revisión, quien no llegue que no pida participación aquí.

Punto #8 Informe de Actividades

Ing. Casildo Menciona acerca del tema de Benjamín Serrano sobre la señalización del ingreso a la ciudad, se tienen unas señales, pero son muy bajas porque son para lo interno de la ciudad se tendría que hacer un análisis, y definir desde donde colocarlas tal vez desde Pueblo Nuevo podría ser máximo tendría que ser 30. **Benjamín serrano** menciona que si el objetivo es reducir la señal hay que colocar la señal y si pasan la velocidad ahí está la sanción. **Casildo pregunta** al inspector Mendoza de tránsito sobre la velocidad según la ley de Tránsito. **El Inspector Mendoza Responde** que en El área Urbana es de 40 KM por hora en los bulevares 60 km, carretera interurbana 80 km. **El Señor Benjamín Serrano pregunta** ¿Qué cantidad de señales se tiene? **Casildo Responde** que tendría que contarlas ya que se han instalado muchas, por lo que no se sabe que cantidad hay. En otro tema hemos estado apoyando en coordinación con TRANSITO al Instituto Hondureño de Transporte en operativos a buses, taxis. también informar que el día jueves 15 se tendrá el Foro de Socialización de la Escuela de Manejo, CEPUDO busca recursos para darle realce a la escuela, como Comité están Invitados se les enviara la invitación a algunas Empresas. Otro tema la Municipalidad para esta temporada siempre tiene el tema de la Navidad Dorada por lo que habrá actividades en el parque central. **El Señor Benjamín Serrano** Le comunica una llamada al Ing. Casildo con Personal de la Comisión Nacional de Seguridad Vial. **El Ing. Casildo Informa** acerca de la llamada telefónica que tuvo con el director de la Comisión Nacional de Seguridad Vial dice que hay muchas Municipalidades que no se presentaron a recoger las señales por lo que nos pueden asignar señales tenemos que hacer la nota y ver el tipo de señales que ocupamos. **La Abg. Leyla Saavedra menciona** que le tomo por sorpresa el túmulo que se coloco en el portón # 11. **Casildo le responde** que se presentó una solicitud en el comité y se aprobó. **Continúa la Abg. Leyla Saavedra** También mencionar sobre un agujero (craquer) que se encuentra en la bajada del puente ya que es un peligro, para la gente de tránsito mencionarles acerca de las patinetas y patinadores que andan en la 3 avenida circulando en contra vía todo el día esto es grave no sé qué se puede hacer. **El Señor Francisco Palma Menciona** acerca del deterioro que está teniendo en el puente a desnivel ya que cada día es más grave, cada vez que llueve creo que esto se puede pasar a Mantenimiento Vial. **Ing. Casildo menciona** que lo hará del conocimiento de la Gerencia Técnica y traeré la copia al Comité Vial. **El Ing.**

Víctor Rivera menciona acerca de lo que dice Leyla en relación al tema de los reductores yo pienso que lo que se le hubiera pedido a la gente de OPC. era mínimo un puente peatonal. **Casildo le responde** que estas son las consecuencias de no asistir a las reuniones ya que esta en acta la aprobación de los reductores.

Punto #9. Cierre de la sesión 6:34 P.M

MUNICIPALIDAD DE PUERTO CORTES
DEPARTAMENTO DE VIALIDAD Y TRANSPORTE
MARTES 13 DE NOVIEMBRE DEL 2018
LISTA DE ASISTENCIA A REUNION DE COMITÉ VIAL

NO.	NOMBRE	INSTITUCION	TELEFONO/DIRECCION
1	Francisco Amaya	GRUPO LOGRA - TET	33117293
2	Eduardo Monge	Vialidad y Transporte	9993-2014
3	Francisco Palma.	Policia Municipal	9965-5506.
4	Milton Rene Mendoza Flores	DNVT (TRANSITO)	9773-3831
5	Denis S. RIOS	Asociación Ingenieros y Arquitectos	9955-40-05 // ingenierosdenisrios@gmail.com
6	Benjamin Serrano	Camara de Transporte	9997 3126
7	Juan Carlos Spulermy	E.N.P.	9963-9539
8	Victor Rivera	Camara Comercio	9791-5688
9	Xeanel Pagan	ATCIT (Transporte)	3266-3034
10	Rufo Sacuedra	Trans-Union	8931-36-31

11	Mauricio Castillo M	viabilidad y transporte	9937-0265
12			
13			
14			
15			
16			
17			
18			
19			
20			
21			
22			
23			
24			
25			
